

NYOS Charter School
Minutas de la Junta Escolar
8 de septiembre de 2016

La Junta Escolar de NYOS se reunió en la biblioteca de Kramer el 8 de septiembre de 2016 con una llamada a la Orden de 6:05 p.m. por el Dr. April Michaud. Asistieron a la parlamentaria Sarah Moore, junto con los miembros del Consejo: Lisa Lamkin, Samantha Gladwell, Christee Jackson, Clare Benish, Kati Kieffer y Annemarie Manley. Entre los miembros del personal presentes estaban Kathleen Zimmermann, Alyssa Moore, Curtis Wilson y Terry Berkenhoff.

Agenda

La Junta examinó los puntos del orden del día. Lisa Lamkin cambió el elemento 3.a. No habrá votación sobre la Política de Estudiantes 400.020 ó 400.140. La moción pasó.

Comentario del Viejo Negocio-Público

La junta discutió y votó la acta para la reunión del Consejo de 11 de agosto de 2016. Samantha Gladwell se movió para aprobar el 11 de agosto, 2016 minutos como enmendado. La moción pasó.

Ningún comentario público.

Nuevos Negocios

Los estudiantes de la Sra. Pierce y la Sra. Reyes homeroom presentó la información de la Junta sobre su proyecto de aprendizaje de servicio. Ellos estarán trabajando en la puesta en marcha de un nuevo proyecto llamado "The Locker".

La Junta discutió y votó la Adición 1 de Educación Especial presentada por Julie Atchley. Kati Kieffer se trasladó a aceptar la Adición 1 Educación Especial como se presenta. La moción pasó.

La Junta discutió y votó a la persona designada para cargar las políticas de educación especial. Lisa Lamkin se trasladó a Julie Atchley para ser la designada. La moción pasó.

La Junta discutió y votó los cambios a la Política de Recursos Humanos 600.180 a 600.300 presentada por Alyssa Moore. Lisa Lamkin propuso aprobar las Políticas de Recursos Humanos que se presentan. La moción pasó.

Christy Moffett tomó la palabra en nombre de la PTA de NYOS. Christy Moffett actualizó la Junta Directiva sobre eventos actuales y futuros y la clasificación financiera.

Alyssa Moore actualizó la Junta Directiva sobre los nuevos servicios de alimentación y planes para el año escolar 2016-2017.

Kathleen Zimmermann presentó el marco de desempeño de NYOS para TEA para que la Junta revisara.

Kathleen Zimmermann presentó a NYOS los índices de rendición de cuentas para que la Junta revisara.

Terry Berkenhoff y Curtis Wilson presentaron los Planes de Mejora del Campus para el año escolar 2016-2017, incluyendo los resultados de las pruebas estatales y el programa escolar de la ESSA para que la Junta la revise.

Comités

Samantha Gladwell tomó la palabra en nombre del Comité de Supervisión Financiera. La matrícula actual de NYOS es de 953 estudiantes.

El Dr. April Michaud tomó la palabra en nombre del Comité de Compensación. Junta se actualizó sobre la carga de trabajo actual y futura de SPED y los administradores de casos. No hay votación en este momento.

Kathleen Zimmermann hizo que la Junta firmara sus declaraciones de conducta profesional de los miembros.

Otros asuntos

La Junta discutió los puntos del orden del día de la reunión del 13 de octubre de 2016.

Se levanta la sesión a las 8:29 p.m.

Bronwyn Sanderson
Grabadora

Ean Fulks
Secretario